

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, celebró hoy el plan de construcción de 400 mil nuevas viviendas lanzado ayer por la Nación, aunque reclamó que "sea transparente". "Celebro que haya un plan de viviendas a nivel país", indicó el mandatario comunal, quien se manifestó sorprendido por las críticas al programa habitacional que lleva adelante la Ciudad de parte del viceministro de Economía, Axel Kicillof, al sostener que "ellos están haciendo lo mismo" con la nueva iniciativa.

Kicillof calificó el plan de créditos hipotecarios de la comuna capitalina como una "política irresponsable" y planteó la posibilidad de que dispare una "burbuja especulativa".

Macri le respondió: "¿Cómo se puede criticar algo que hicimos si ellos están haciendo lo mismo después? Es medio raro".

Tras encabezar la reunión de su gabinete en el Centro de Formación Ambiental, en el barrio de Villa Soldati, Macri dijo esperar que la iniciativa nacional "sea transparente como el que hemos planteado", por el cual "accede sin intermediación la gente a un crédito para elegir dónde compra y dónde vive".

"El crédito no tiene que ser para el que sea amigo" de un funcionario, prosiguió, sino para quien detente "la mayor necesidad".

"Generamos una oportunidad de vivienda para 3.500 personas por año. Nos encantaría hacerlo para muchos más pero nuestra responsabilidad hace que lancemos lo que estamos seguros que va a funcionar y que vamos a cumplir", señaló.

En tanto, la vicejefa de Gobierno, María Eugenia Vidal, se sumó a las críticas contra Kicillof: "Me parece una lástima que cuando uno anuncia una buena noticia para la gente, tenga que hacerlo criticando lo que hace otro".

"El anuncio era suficientemente positivo e importante para la gente para desmerecerlo con una

crítica hacia alguien que piensa distinto o es un adversario, y que va en una línea muy parecida a la que anunció el gobierno nacional", explicó.

Para Vidal, "pensar que personas con un ingreso de 2300 pesos, que es lo que nosotros estamos priorizando para el acceso al crédito hipotecario, van a generar una burbuja inmobiliaria, revela que hay cierto desconocimiento del plan que presentó la Ciudad".